
松戸市選出の千葉県議会議

員みわ由美さん、鎌ケ谷市

議会議員の松原よし子さん

の当選を勝ち取るために、3
月4日（土）松戸市民劇場に
て、前衆議院議員の藤野保

史氏を迎えて、日本共産党

演説会が開催されました。

みわ由美県議は「千葉県

の今の２議席を再び必ず５

議席に伸ばすために必死で

たたかい、勝利しなければ

まりません」と県政の状況

と合わせて訴

えました。

問題があれ

ばすぐに現地

に走って行き、

解決への道を

つける「走る

県議」と言わ

れています。

「これからも

私みわ由美は、

走る県議とし

て県民のいの

ち・暮らしを

託してください」と力強く

訴えました。

また、松原よし子市議会

議員は「非常に厳しい情勢

のもとにあります。たとえ

党の議席が１人になったと

しても市民の暮らし・人権

の向上のために力いっぱい

頑張ります」と抱負と決意

を表明しました。

藤野氏の演説要旨は、２

面に掲載しております。ご

参照ください。

左の記事と同じ３月４日
になりますが、年金者組合

鎌ケ谷支部・鎌ケ谷健康友

の会主催の「歩こう会」に

参加しました。とても暖か

いぽかぽか陽気で、心も弾

みました。 新鎌ケ谷駅か

らききょう号に乗って、市

制公園から粟野の森へ…そ

の後、大津川沿いの木道

（写真左）を通って北部公

民館までの道のりでした。

皆さんの健脚ぶりに大感動

しました。

北部公民館の近くでは、

かなり大きな特別養護老人

ホームが建設中でした。

鎌ケ谷の自然を守って行

くことの大切さを実感です！

まつばら通信「あんだんて」

電話：047-444‐5730
fax : 047-412‐0430
携帯：090‐3204-4324
ご意見ご要望をご遠慮

なくお寄せください。
生活のこと。年金のこと。

子育ての悩みなど、ご遠慮

なくお寄せください。

＜無料法律相談会＞

次回４月７日（金）
13:30～

（30分毎の予約制）

◆会場◆

新事務所の住所です

＜場所＞
鎌ケ谷９－８－４９

東葛総合法律事務所の弁
護士が、ご相談に応じます。

ご予約は、下記まで…
松原 よし子携帯

090-3204－4324
事務所の前が駐車場になっ
ています。

お車でも安心してお越しく

ださい。

。年末年始の体調の悪さから見ると、驚く

ほど元気を取り戻しました。

元気になったらなったで、花瓶を落と

して割ったり（形あるものはいつかは壊

れるから、仕方がないですね…）ノート

パソコンの上に座っていたり、買ってき

たばかりのキャットフードの袋をひっか

いたりと、いたずら三昧。抱っこされる

のも大好きです。とりあえず、元気が一

番ですね。

💛 💛 抱っこが大好き じろべい 💛 💛

藤野保史前衆議院議員迎えて演説会

春だ！歩こう 粟野の森・大津川を！

再度のお願いです！

いよいよ、統一地方選挙が近づいてきまし

た。市議選は4月16日告示・23日が投票日と
なります。暮らしを守る大切な選挙です。

宣伝カーの運転やアナウンサーなど、ご

協力いただける方をお待ちしております。
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日本

共産党

の山添

拓参議

院議員

が予算

委で３

月９日

に質問

した、

集団的

自衛権行使のもとでの「必

要最小限度」の武力行使の

定義を糾（ただ）したのに

対して、岸田首相は「個別

的、具体的な状況に即して

客観的、合理的な判断する」

といいましたが、全く答に

なっていません。

今までは個別自衛権のも

とでの「必要最小限度の武

力行使」は、「我が国の領

土、領海、領空に対する攻

撃を排除する」という明確

な答弁をしてきたのです。

集団的自衛権のもとでの

定義があいまいなままで、

トマホークなど膨大な軍事

費を投入するというですか

ら、とんでもないことです。

敵基地攻撃能力を保有す

るより、国際紛争は話し合

いで解決する「憲法９条を

活用した外交」努力こそ必

要ではないですか。近隣の

中国、北朝鮮、韓国などに

出かけていって、「平和の

枠組みをつくりましょう」

と呼びかけ続けることが重

要で、そうしている最中に

攻撃してこれますか。

日本共産党は、東南アジ

ア諸国連合（アセアン）が

提唱している東アジアサミッ

ト（ＥＡＳ）を活用して、

東アジア規模のＴＡＣ（友

好協力条約）を締結し、戦

争の心配のない平和な地域

を築こうというのが日本共

産党の「外交ビジョン」で

す。

ＡＳＥＡＮインド太平洋

構想（ＡＯＩＰ）はこの方

向と合致しています。

現に存在するＥＡＳを発

展させて、どの国も賛成し

うる現実性のある提案では

ないですか。まさに９条を

生かした外交政策で、平和

な東アジアをつくれば、敵

基地攻撃能力なんて不要で

はないでしょうか。（丸山）

松戸市選出のみわ由美千

葉県議候補、松原よし子鎌

ケ谷市議候補の当選を勝ち

取るために、３月４日、前

衆議院議員・党中央委員会

副政策委員長の藤野保史氏

を迎えて、演説会を開催し

ました。

参加者

は約４

００人。

（１面

参照）

２人

の決意

表明の

後、藤野保史氏（写真右）

が激励と、現在の岸田政権

の大軍拡、大増税政策を批

判、国民の物価高騰による

困難さは消費税５％への引

き下げで対応可能、日本共

産党の外交ビジョンなどを

解りやすく話しました。

藤野氏の講演内容は、概ね

次の通りです。

岸田政権の大軍拡は「軍栄

えて民滅ぶ」となることが

明らかになりました。

私たちの周りには「多少

の軍備増強は仕方ないので

は？」という方もいらっしゃ

います。しかし、今回の大

軍拡は「わが国の国力を結

集する」「政府による軍事

産業の育成、武器輸出の拡

大、軍事研究のための産官

学の大動員、全国の空港・

港湾の軍事利用」など、ま

さに国力の総動員を行うと

しています。

これにはお金がかかりま

す。５年間で４３兆円以上

が注ぎ込まれる予定です。

政府は「自分の国を自分

で守るため」といっており

ますが、これも大ウソです。

軍拡は逆に日本を危険にさ

らすことになります。大軍

拡は戦争を抑止するのでは

なく、逆に戦争を呼び込む

ことになります。

軍事費をGDP比２％への引き

上げるというのは、２０２０年

にトランプ政権から求めら

れたものです。ですから米

国が勝手に日本の基地から

先制攻撃を仕掛けたら､日本

は全面的な戦争に突入する

可能性が高いのです。

まさに戦争の準備をやらさ

れているのが、岸田政権で

はないでしょうか。

最後に「私たちはこの統

一地方選を通じて、日本が

軍栄えて民滅ぶことになら

ないよう岸田政権を追い詰

めようではありませんか」と

強調しました。 （輔）

2023年3月発行 まつばら通信「あんだんて」

山添拓氏の参院質問で判明

『しんぶん赤旗』の申し込みは、

市議松原よし子まで。

０９０（３２０４）４３２４

（会議中はすぐには出られません。

折り返し電話致します）

『しんぶん赤旗』のスクープは

数多いのですが、日曜版２月２６

日の岸田政権の戦争準備の実態が

スクープさ

れた全国の

自衛隊基地

２８３箇所

約３００棟

の地下化な

ど強靱化計

画です。

１０年後完成する予定ですが、

「日本全土の戦場化」を想定した

強靱化だというのです。これを元

に３月２日小池晃参議院議員が国

会で追及しました。翌日大手紙は

全く記事化しませんでしたが、地

方新聞は、地元が大変なことにな

ると大きく報じました。「赤旗」

がいかにまっとうなジャーナリズ

ムか解ります。（原島）
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